

Feuerwehrjugend des UA Gföhl beim größten Jugendlager Österreichs.

Vom 06. Juli bis 09. Juli 2017 fand in **Neuhofen/Ybbs** das **45. Landestreffen der NÖ Feuerwehrjugend** statt. Auf einer Fläche von **ca. 10 Hektar** lagerten **5.580 Mitglieder der Feuerwehrjugendgruppen aus Niederösterreich**.

18 Mitglieder der Feuerwehrjugend (Burschen und Mädchen) sowie fünf Betreuer machten sich bereits am **Donnerstag um 05.30 in der Früh** nach Neuhofen auf. Am Vormittag standen der Zeltaufbau und das Einrichten des Zeltplatzes auf dem Plan, am Nachmittag ging es bereits auf den Bewerbsplatz, wo die **unter 12-Jährigen** ihren Einzelbewerb mit großem Einsatz absolvierten. In **Bronze traten an für die FF Gföhl** Jakob Geitzenauer und Alexander Hofbauer, für die **FF Seeb** Maximilian Feichtinger und für die **FF Eisengraben** Samuel Hofbauer an. In **Silber** traten jene an, die im Vorjahr bereits Bronze erreicht hatten: Für die **FF Jaidhof** Simon Ernst und für die **FF Eisengraben** Leonie Weixelbaum, Lena Simlinger und Jakob Berner. Nach dem Abendessen konnte man sich entspannt zurücklehnen, weil alle eine sehr gute Leistung abgeliefert hatten.

Am Freitag war der Gruppenbewerb in Bronze an der Reihe. Da zwei Jugendliche krankheitsbedingt nicht mitfahren konnten, halfen zwei Kids aus der FF Aggsbach Markt aus, da eine Gruppe aus mindestens 9 Jugendlichen besteht.

Von uns dabei waren Jan Sinhuber, Manuel Furlinger und Julian Hofer (FF Gföhl), aus Jaidhof Tobias Gruber und aus Eisengraben Felix Blauensteiner, Christian Lechner sowie Noel Weissmann aus Seeb.

Silber stand am Samstag auf dem Programm. Dabei bildeten Yannick Beron, Tobias Simlinger und Simon Berner (Eisengraben) zusammen mit der Feuerwehr Lichtenau und Großmotten eine Gruppe.

Zwischendurch gab es viel **Action und Spaß** bei den verschiedenen Aktivitäten. Besonders viel Anklang fand die Playback-Show, bei der Andrea Berg (Christian Lechner) auftrat, und von allen unterstützt wurde (Ton, Lichteffekte). Für die Maske waren unsere zwei Mädels verantwortlich. Leoni spielte wie letztes Jahr wieder einige Stücke mit der Gitarre. Den letzten Abend gestaltete Gerald Riegler mit einigen Spielen aus seiner Jungscharzeit.

Sonntag mussten wir die Zelte wieder abbrechen. Nach dem Frühstück war das Antreten zur Siegereverkung. Landeskommandant Dietmar Fahrafellner danke allen 5.580 Teilnehmern für ihr hervorragende Disziplin. Obwohl alle sehr müde waren, halfen sie eifrig mit, die Zelte abzubauen und alles zu verladen.

Wieder zurück musste der Abschluss mit dem Überreichen der Abzeichen wegen des starken Regens vom Erholungsteich Jaidhof in das FF-Haus Eisengraben verlegt werden. Bezirkskommandantstellvertreter BR Engelbert Mistelbauer überreichte im Beisein der Bürgermeister von Gföhl und Jaidhof sowie Vertretern der Gemeinde Lichtenau und von Abschnittskommandant BR Josef Schübl sowie dessen Stellvertreter ABI Ernst Feichtinger, der auch am Lager teilgenommen hatte, die Abzeichen an die Jugendlichen des Abschnittes Gföhl. Für die Verpflegung beim Abschluss zeichnete sich die Familie Hofbauer aus Gföhl verantwortlich.

Text und Fotos: OBI Walter Berner, FF Eisengraben